
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
  
  
  
 
 
 
 
Oggetto: Interrogazione n. 1044/2023 a risposta immediata, concernente “Fermata ferroviaria 

Interporto-Amazon Jesi” presentata in data 20/12/2023 ad iniziativa del Consigliere 
Mastrovincenzo. 

 
Con l’interrogazione in oggetto il Consigliere interroga il Presidente della Giunta regionale per sapere:  

• Se intende dare risposta al Comune di Jesi, convocando un incontro per trovare soluzioni per 
garantire la mobilità dei lavoratori nella zona dell’Interporto/Hub Amazon. 

 
Si condivide l’opportunità di affrontare congiuntamente con i vari soggetti interessati (Comune, 

Provincia, Interporto, Amazon, Rfi, Trenitalia ed Anas) la questione dei trasporti e di una auspicabile 
intermodalità per l’accesso al centro logistico non appena saranno disponibili i dati di flusso di traffico che 
si prevede possano generarsi. 

Infatti, solo in esito all’acquisizione delle predette informazioni, si ritiene utile convocare un incontro 
tra tutti i soggetti coinvolti nella filiera istituzionale. 
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